

AH Holzhausen gewinnt Derby gegen den SC March

01.10.2019 10:18 von SC Holzhausen

Was die I. und II. Mannschaft nicht geschafft hatte, zeigte nun die AH wie es funktioniert und den Derbysieg gegen den SC March realisiert.

Der SC March spielte von Beginn an sehr offensiv und brachte den SC Holzhausen durch ein sehr hohes Pressing direkt unter Druck, so dass sich für die Gäste früh zwei Chancen aus einem unsauberem Spielaufbau ergaben, die jedoch nicht konsequent genutzt werden konnten.

Es war dann der SC Holzhausen, der durch Vorlage von Eike Spriess und einem kämpferischen Ralf Neugebauer, welcher sich durch 2 Verteidiger durchstammte und den vom gegnerischen Torhüter abgeprallten Schuss verwandelte und in Führung ging.

Doch die Gäste warteten nicht lang. Mit viel Platz am 16er und ohne große Bedrängnis, zog der gegnerische Stürmer von rechts in die Mitte und verwandelte mit einem satten Linksschuss ins obere Eck, unhaltbar für Torhüter Bernd Schrodi.

Das Spiel entwickelte sich vor der Halbzeit zu einem offenen Kampf mit zunehmenden körperlichen Einsatz. Das Derby war jedoch zu keinem Zeitpunkt unfair. Dieses war eher von gegenseitigem Respekt und langjährigen Freundschaften geprägt.

Die Marcher Topstürmer Alexander Theiss, Simon Rees, Dominik Treimer und Besnik Berisha waren technisch gut aufgelegt, schafften es aber auch nicht 100% ige Torchancen zu erspielen und waren in der Defensive bei Markus Bilharz, Michael Metzger und Christoph Hönig gut aufgehoben.

Auf der Gegenseite rettete der ehemalige Holzhauser Spieler Klaus Baumer in höchster Not gegen Ralf Neugebauer der anschließend durch Jan Landerer ersetzt wurde. In der Marcher Abwehr auch Hans-Otto Birmele ebenfalls ehemaliger Jugendspieler des SC H.

Zu Beginn der 2. Halbzeit waren es wieder die Gäste die das Spiel für sich beanspruchten, aber ihr starkes Aufbauspiel nicht mit einem Torerfolg krönen konnten. Auch Eric Hofmeister im Marcher Trikot schaffte es nicht zum Torabschluss. Nicht zuletzt durch einen wie immer starken und sicheren Torhüter des SC Holzhausen, sowie einer sehr stabilen Verteidigung.

Mittlerweile wurden auch Marino Günter und Mario Kaiser als frische Kräfte ins Spiel gebracht. Letzterer

baute einen schnellen Konter auf, Benjamin Matt legte wunderschön per Hacke auf Eike Spriess ab, welcher sicher zum 2:1 abschloss.

In den letzten Minuten versuchten die Gäste noch den Ausgleich zu erzielen, jedoch hielt der SC Holzhausen dagegen und sicherte sich schlussendlich den Sieg.

Zwischen „immer wieder Bilharz“ und „aufwärmen ist nicht so meins“, war es ein hart umkämpftes aber jederzeit faires Derby.

Wir bedanken uns bei allen Zuschauern und bei unseren Freunden vom SC March.

Der SC March hat eine starke Truppe und wird zukünftig eine tragende Rolle im AH Pokal spielen und viele Spiele gewinnen...nur eben nicht in Holzhausen.

SC H spielte mit: Bernd Schrodi, Markus Bilharz, Michael Metzger, Christopher Hönig, Stefan Weirather, Benjamin Matt, Jürgen Heisch, Eike Spriess, Arnold Oser, Ralf Neugebauer, Jan Landerer, Marino Günter, Mario Kaiser, Gerd Heidiri;